



MARINES estadounidenses preparan el centro de migrantes en Guantánamo.

EE.UU. envió a miembros del Tren de Aragua a Guantánamo

Diez miembros de la banda venezolana Tren de Aragua fueron enviados a la base estadounidense de Guantánamo, en Cuba, informó ayer la Casa Blanca. "Los primeros vuelos llegaron a la Bahía de Guantánamo ayer por la tarde desde El Paso", Texas, y "había diez miembros de la pandilla transnacional Tren de Aragua", declaró la portavoz de la Casa Blanca Karoline Leavitt. Antes, el Pentágono afirmó que "diez extranjeros ilegales de alto riesgo" llegaron a Guantánamo. "Están actualmente alojados en instalaciones de detención vacías", dijo el Pentágono en un comunicado en el que no especifica los delitos de los que se les acusa. La semana pasada, Donald Trump, ordenó preparar las instalaciones para recibir a 30.000 migrantes y aseguró que enviará a "criminales" en situación irregular.

El gobierno venezolano de Nicolás Maduro se comprometió a aceptar el regreso de sus nacionales, incluidos pandilleros, expulsados de Estados Unidos.